

## Puluhan Rumah di Karawang Terendam Banjir

**KARAWANG (IM)** - Puluhan rumah di Desa Mekarmulya, Kecamatan Telukjambe Barat, Kabupaten Karawang, Jawa Barat, terendam banjir akibat meluapnya dua sungai yang berada di daerah tersebut.

"Banjir mulai terjadi pada pagi hari ini," kata Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Karawang, Yasin Nasrudin, di Karawang, Senin (5/12).

Ia menyampaikan, banjir yang terjadi di daerah tersebut akibat meningkatnya debit air aliran sungai Cibect dan Cidawolong menyusul tingginya curah hujan di sejumlah daerah yang dilalui sungai-sungai itu.

Menurut dia, pihaknya telah mengirimkan petugas untuk melakukan evakuasi warga korban banjir.

"Sekarang ini tim sedang berada di lokasi untuk melakukan evakuasi korban banjir," kata dia.

Disebutkan, evakuasi

warga korban banjir dilakukan untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya luapan air sungai yang semakin meningkat.

Sesuai dengan pendataan yang dilakukan, terdapat 43 unit rumah yang terendam banjir, dihuni 51 keluarga atau 159 jiwa.

"Ada juga korban banjir yang merupakan balita (sembilan) dan lansia (tujuh orang)," kata dia.

Ia mengatakan, sesuai dengan assessment yang dilakukan di lokasi kejadian bersama aparat desa, saat ini warga korban banjir di Desa Mekarmulya, Kecamatan Telukjambe Barat, Karawang itu tengah membutuhkan logistik dan makanan siap saji.

Yasin menyebutkan pihaknya akan terus meningkatkan kewaspadaan untuk mengantisipasi kemungkinan terluapnya sungai di daerah tersebut.

"Kami juga mengimbau agar warga terus waspada," kata dia. ● pra

## Satgas tak akan Keluarkan Izin Konser di Bandung Jika Langgar Kapasitas

**BANDUNG (IM)** - Satuan petugas (satgas) penanganan Covid-19 akan memperketat acara konser dan kegiatan lain jelang libur natal dan tahun baru 2023 di Kota Bandung. Mereka yang hendak menyelenggarakan kegiatan diminta untuk membatasi jumlah orang yang akan datang.

Ketua Satgas Covid-19 Kota Bandung, Asep Gufon mengatakan kasus Covid-19 di Kota Bandung saat ini mengalami penurunan dibandingkan beberapa pekan terakhir. Meski menurun, pihaknya akan mengevaluasi kegiatan jelang natal dan tahun baru (natuara).

"Kita menyikapi bahwa kasus harian Covid-19 masih terjadi fluktuasi walau kenaikan tidak terlalu signifikan, kemarin di 132 hari ini belum masuk. Sebelumnya 200 lebih," ujarnya di Balai Kota Bandung, Senin (5/12).

Ia menuturkan total ka-

pas konfirmasi aktif mencapai 1.176, keterisian tempat tidur bagi pasien Covid-19, 23,89 persen dan positivity rate 9,02. Dengan kondisi itu, pihaknya melakukan evaluasi berbagai kegiatan.

"Sekarang mau memasuki natuara, intinya kami mengevaluasi berbagai kegiatan dan lapor ke wali kota. Kegiatan tetap dilaksanakan tapi pengetatan jumlah orang," katanya.

Asep melanjutkan kegiatan seperti peribadahan saat hari natal diminta untuk dibatasi termasuk konser. Total terdapat dua penyelenggara konser yang sudah mengajukan kegiatan kepada satgas Covid-19.

"Sudah ada dua (penyelenggara konser) menyampaikan ke kami di pussenif dan Sabuga," katanya. "Kalau konser (kapasitas) 1.000 bisa menjamin yang datang 1.000 bisa gak, kalau gak, gak saya izinkan," katanya. ● pra

# 8 | Nusantara

IDN/ANTARA



### KUNJUNGAN GUBERNUR JATIM KE LOKASI PENGUNSI WARGA TERDAMPK APG

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (kiri) berbincang dengan warga terdampak Awan Panas Guguran (APG) Gunung Semeru yang mengungsi di Balai Desa Penanggal, Candipuro, Lumajang, Jawa Timur, Senin (5/12). Dalam kunjungan tersebut gubernur berdialog dan memberikan bantuan kepada warga terdampak APG Gunung Semeru.

## Pemkab Bogor Targetkan Pongkor Jadi UNESCO Global Geoparks

Geopark Nasional Pongkor siap menyusul tujuh geopark di Indonesia yang sudah diakui oleh UNESCO, yakni Geopark Batur, Geopark Pegunungan Sewu, Geopark Ciletuh, Geopark Gunung Rinjani, Geopark Danau Toba, Geopark Belitong dan Geopark Maros Pangkep, kata Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan

### CIBINONG (IM)

Pemerintah Kabupaten Bogor, Jawa Barat, menargetkan Geopark Nasional Pongkor menjadi UNESCO Global Geoparks (UGG) pada perubahan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah

(RPJMD) 2018-2023.

"Ini disepakati antara Pemkab Bogor dengan DPRD melalui perubahan RPJMD. Pengembangan geopark harus dilaksanakan sesuai Karsa Bogor Maju dengan target Geopark Pongkor menjadi

UGG," kata Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan di Cibinong, Bogor, Senin (5/12).

Menurutnya, Geopark Nasional Pongkor siap menyusul tujuh geopark di Indonesia yang sudah diakui oleh UNESCO, yakni Geopark Batur, Geopark Pegunungan Sewu, Geopark Ciletuh, Geopark Gunung Rinjani, Geopark Danau Toba, Geopark Belitong dan Geopark Maros Pangkep.

Salah satu upaya yang dilakukan Pemkab Bogor yaitu membentuk Pongkor Geopark Information Center (PGIC) serta mengukuhkan Badan Pengelola Kawasan Geopark Nasional Pongkor Periode Tahun 2022-2025 dan Forum Geopark Nasional Pongkor Tahun 2022 di Kecamatan Tamansari, Bo-

gor, Rabu (30/11) lalu.

Geopark yang sudah empat tahun diresmikan, sejak November 2018 ini merupakan satu dari 12 geopark nasional di Indonesia. Geopark Nasional Pongkor merupakan potensi besar pariwisata Kabupaten Bogor, meliputi 15 kecamatan terdiri dari 10 geosite, 43 situs geo/bio/cultural heritage, dan 15 daya tarik wisata.

Iwan menyebutkan, Geopark Pongkor merupakan absolut adventist atau keunggulan mutlak yang ada di Bogor. Geopark Pongkor merupakan taman bumi yang terbentuk secara alami, bukan buatan.

"Kita sinergi bersama-sama. Kalau mimpinya bareng, kita bisa mewujudkannya jadi

kenyataan, bagaikan fajar di pagi hari. Mudah-mudahan di tahun 2023 geopark ini bisa diakui UGG," kata Iwan.

Di samping itu, Pemerintah Kabupaten Bogor juga siap mengerahkan sumber daya manusia untuk bersinergi dengan Pemerintah Provinsi, Pemerintah Pusat, Forum Perhutani, Taman Nasional, dan Antam Pongkor untuk mendukung Geopark Pongkor menjadi UGG.

"Kades dan para camat juga harus mengedukasi masyarakat agar mendukung kepariwisataan di Kabupaten Bogor, salah satunya Geopark Pongkor, agar wisatawan nyaman dan aman berwisata ke Kabupaten Bogor," ujarnya. ● gio

IDN/ANTARA



### AKTIVITAS GUNUNG SEMERU MENINGKAT

Gunung Semeru mengeluarkan material vulkanis yang terpantau dari Desa Sumberwuluh, Lumajang, Jawa Timur, Senin (5/12). Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG) mengimbau masyarakat untuk tidak melakukan aktivitas di radius 15 Km dari kawah/puncak Gunung Semeru karena rawan terhadap bahaya lontaran batu.

## Danau Toba Jadi Destinasi Berbasis Energi Hijau Pertama di Indonesia

**MEDAN (IM)** - Destinasi Pariwisata Super Prioritas (DPSP) Danau Toba menjadi DPSP pertama di Indonesia yang mendapat pasokan listrik dari energi hijau PT PLN (Persero). Melalui sertifikat Renewable Energy Certificate (REC), DPSP Danau Toba dipasok 10 megawatt hour (MWh) dan siap menjadi tujuan wisata yang turut mengurangi emisi karbon.

"Penggunaan REC bukan hanya keuntungan bagi pengelola, tapi pengalaman dari wisatawan untuk ikut berkontribusi menjaga lingkungan," kata Direktur Utama Badan Pelaksana Otorita Danau Toba (BPODT), Jimmy Bernardo Panjaitan dalam keterangan resmi, Senin (5/12).

Ia berkeyakinan dengan penggunaan energi hijau, promosi pariwisata Danau Toba di mata dunia akan lebih menarik.

Menurut Jimmy, isu penggunaan energi bersih di kawasan Danau Toba sejak lama dibahas dan baru terealisasi saat ini. "Ke depannya, seluruh kawasan ini juga akan mengusung

energi hijau berkelanjutan lewat kendaraan listrik," tambahnya. General Manager PLN Unit Induk Wilayah Sumatera Utara, Tonny Bellamy menyampaikan, dukungan terhadap green tourism atau pariwisata hijau tengah dipenuhi secara bertahap. Di kawasan Danau Toba sudah disediakan Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) yang berlokasi di Parapat. "Dan rencananya akan segera diresmikan SPKLU di Balige dan Pulau Samsir," ungkapnya.

Tonny menegaskan dukungan terhadap program transisi energi pemerintah untuk netralitas karbon di 2060. Hingga saat ini, realisasi bauran energi baru terbarukan di Sumatera tercatat mencapai 40,06%. "Kami akan terus berupaya meningkatkan bauran tersebut sesuai dengan potensi sumber daya alam di wilayah tersebut," ujar Tonny.

Nantinya, PLN juga akan menyuplai kebutuhan listrik pengembangan kawasan DPSP Danau Toba dengan total 24,87 megawatt (MW) yang akan disediakan secara bertahap. ● pra

## Jalan Amblas di Cikereteg, Segera Dibangun oleh Kementerian PUPR

**BOGOR (IM)** - Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Kabupaten Bogor bersama Kementerian PUPR RI segera membangun Jembatan Cikereteg di Jalan Raya HE Sukma yang menghubungkan Kabupaten Bogor-Sukabumi.

Kabid Pemeliharaan Jalan dan Jembatan, Gantara Lenggana menjelaskan bahwa pihak Pemkab Bogor merespon cepat sejak adanya laporan jalan amblas di lokasi jembatan itu.

Bertindak cepat berkoordinasi dengan Kementerian PUPR, dan jembatan amblas segera dibangun.

Karena pemeliharaan Jalan Raya Bogor-Sukabumi adalah kewenangan pemerintah pusat, katanya.

"Hasil koordinasi dengan Kementerian PUPR, ruas jalan tersebut sudah dilakukan survey sejak bulan Oktober dan memang akan dilakukan perbaikan. Saat ini sedang tahap lelang, namun terjadi tanah amblas. Pada intinya akan segera dilakukan perbaikan," ujar Gantara, di PUPR Kabupaten Bogor, kepada wartawan, Senin (5/12).



Rapat koordinasi memutuskan Jembatan Cikereteg yang amblas di Jalan Raya HE Sukma yang menjadi penghubung Bogor-Sukabumi, Kecamatan Caringin, akan segera dibangun.

Menanggapi perputusannya jembatan penghubung Bogor-Sukabumi dan sebaliknya, Kapolres Bogor, AKBP Iman Imannudin member penjelasan, untuk mentara kendaraan yang menuju Jakarta dari arah Cigombong dan Caringin, diarahkan masuk ke Tol Cigombong-Caringin.

"Sedangkan untuk kendaraan kecil seperti mo-

bil dan motor masih dapat melintas di lokasi. Kami melakukan pembatasan dengan melakukan buka tutup, baik dari arah Sukabumi ke Bogor maupun sebaliknya," tegas Imannudin.

Pengaturan di jembatan amblas ini, akan diatur secara bergantian melintas. Hal ini bertujuan agar mengurangi beban jembatan. ● gio

## Tuntut Kenaikan UMK, Buruh Unjuk Rasa di Gedung Sate

**BANDUNG (IM)** - Sejumlah buruh dari Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (KSPSI) Jawa Barat (Jabar) berunjuk rasa di depan Gedung Sate, Jalan Diponegoro, Kota Bandung, Jawa Barat, Senin (5/12).

Ketua Umum KSPSI Jabar, Roy Jinto Ferianto menjelaskan, ada dua tuntutan yang disampaikan oleh para buruh yang menuntut kenaikan Upah Minimum Kota dan Kabupaten (UMK) dan kebijakan Upah Minimum Provinsi (UMP) 2023.

Roy menambahkan, buruh juga menuntut Pemprov Jabar menerbitkan Keputusan Gubernur (Keppub) tentang upah pekerja untuk masa kerja satu tahun atau lebih.

"Dua tuntutan ini yaitu tetapkan UMK tahun 2023 sesuai rekomendasi bupati dan wali kota sebagai hasil pleno Dewan Pengupahan Provinsi atau Depeprov.

Kedua, terbitkan Keppub upah pekerja/buruh untuk masa kerja satu tahun atau lebih," ujar Roy.

Aksi unjuk rasa ini akan dilakukan hingga Rabu (7/12) dengan estimasi massa mencapai 1.000 orang. "Hari ini rencana 500 sampai 1.000 orang, karena besok dan Rabu puncaknya akan lebih besar," kata Roy.

Seperti diketahui, UMP Jabar 2023 telah disahkan dan mengalami kenaikan sebesar 7,88 persen atau menjadi Rp 1,986 juta. Sementara untuk UMK di Jabar 2023 nantinya akan ditentukan paling lambat pada 7 Desember 2022.

Roy mengaku, sudah ada informasi usulan kenaikan di 27 kabupaten dan kota. "Rata-rata rekomendasi bupati dan wali kota di Jabar ada kenaikan 10 persen. Paling tinggi Kabupaten Bandung Barat 27 persen," kata dia. ● pra

## Layanan RSUD Cileungsi Diminta Diupgrade Sesuai Perkembangan Ilmu dan Teknologi

**BOGOR (IM)** - Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan meminta Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Cileungsi agar meng-upgrade layanan kesehatan dengan mengikuti perkembangan ilmu dan teknologi bidang kesehatan serta kedokteran.

Demikian dikatakannya Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan, saat survei akreditasi rumah sakit versi standar akreditasi RS Kemenkes RI 2022, oleh Komisi Akreditasi Rumah Sakit (KARS), di RSUD Cileungsi, Senin (5/12).

"Perkembangan ilmu dan teknologi kesehatan dan kedokteran terus berkembang, dan kebutuhan masyarakat terhadap akses kesehatan terus meningkat, semakin kompleks dan dinamis, sehingga layanan kesehatan dituntut untuk selalu upgrade dan update agar dapat memberikan pelayanan kesehatan yang berkualitas bagi masyarakat," tandas Iwan.

Disampaikan, Pemkab Bogor mengucapkan selamat datang kepada tim surveyor

Komisi Akreditasi Rumah Sakit di RSUD Cileungsi Kabupaten Bogor.

Akreditasi rumah sakit ini sangat penting untuk membangun budaya mutu dan keselamatan, karena rumah sakit memberikan pelayanan yang paling kritis dan berbahaya, dalam pelayanannya, sasaran kegiatannya adalah jiwa manusia. "Akreditasi ini juga menjadi nilai tambah dan kebanggaan, artinya ada pengakuan terhadap mutu pelayanan rumah sakit yang dinyatakan telah memenuhi standar akreditasi yang disetujui oleh pemerintah sehingga akan menambah kepercayaan masyarakat terhadap profesionalisme, keandalan dan kualitas layanan institusi rumah sakit," kata Iwan.

Ia berharap, penilaian akreditasi ini menambah semangat jajaran RSUD Cileungsi untuk terus meningkatkan kapasitas dan kualitas layanan kesehatan. Ia juga berharap, RSUD Cileungsi akan meraih hasil yang maksimal yaitu lulus paripurna. ● gio

IDN/ANTARA



### UPAH MINIMUM PROVINSI JABAR 2023 NAIK

Pekerja memperbaiki tiang pilar Lawang Salapan, Kota Bogor, Jawa Barat, Senin (5/12). Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil menetapkan upah minimum provinsi (UMP) Jawa Barat tahun 2023 sebesar Rp1.986.670,17 atau naik 7,88 persen dari tahun sebelumnya sebesar Rp1.841.487,31.